
Abstract 
Die Planungen und Bauten von Jakob Sehilling können mit «Alltagsarchi-
tektur» bezeichnet werden, 
Alltagsarchitektur bedeutet nachhaltiges Bauen, Alltagstauglichkeit, «sustaina-
ble», wie es auf Englisch heisst. Also haltbare, lange Zeit taugliche, ressour-
censchonende, kostengünstige Architektur, 
Jakob Schilling ist Teil einer Schweizer Architektengeneration, welche be-
einflusst von der Moderne der dreissiger Jahre, einen eigenen Weg des ver-
antwortungsvollen Bauens suchte. Die Auswahl der Arbeiten zeigt einerseits 
Prototypen der Vorfabrikation und das Bauen mit Elementen, andererseits 
Bauten, die sich in den städtebaulichen Kontext integrieren. 
Die vorliegende Publikation zeigt zum Teil bisher nicht publizierte Bauten 
und Planungen, Damit tritt das Buch über den Architekten Jakob Schilling 
in die Reihe der Monographien von Werner Blaser, 
The town planning and buildings created bv Jakob Schilling can be termed 
äppropriate arehiteeture", 
Appropriate arehiteeture implies sustainable building, i.e. durable, long las-
ting, resouree-friendlv, eost-effeetive arehiteeture, 
Jakob Schilling is a member of a Swiss generation of architects who, influ-
enced bv the modern artists of the thirties, have explored and developed 
their own responsible wav of building, The selection of works shows on the 
one hand prototvpes of pre-fabrication and construction with elements, on 
the other hand buildings that integrate themselves into an urban or rural 
context, 
This volume includes, in part, buildings and town planning that have not 
been previouslv published, This book on Jakob Schilling thus joins the series 
of monographs on architects bv Werner Blaser, 
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Author Info 
Werner Blaser kam schon während des Studiums mit Alvar Aalto und Mies 
van der Rohe in Berührung, deren strukturelle Philosophie ihn ebenso be-
einflusste wie frühere Kontakte mit der klassischen chinesischen und japani-
schen Architektur. Er gilt als massgebender Vertreter einer architektonischen 
Richtung, deren Qualitäten primär in der Logik objektiver Gesetzmässigkei-
ten gründen. Dies zeigen auch seine Bücher, die weltweit Beachtung finden 
und objektive Architektur dokumentieren. - Düring his Student davs Werner 
Blaser met Alvar Aalto and Mies van der Rohe. Their ideas on structural 
philosophv influeneed him as much as his earlv exposure to the classical ar-
chitecture of China and Japan. Blaser is considered an exemplarv proponent 
of an architectural direction whose qualities lav primarilv in the logic of ob-
jeetive and precise rules of Order. His books have found international acclaim 
and document objeetive architecture. 
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